

# 広瀬地域づくり協議会だより



広瀬地区の人口・世帯数(令和7年2月3日)

男性 596 女性 618 計 1,214 世帯数 453

前年比(-19) (-10) (-29) (2)

前月比(-00) (-14) (-04) (0)

ホームページ<https://hirose-kc.7104.info>

☎・Fax 52-4696 ✉:hirose.kmn@gmail.com

## なんと福光雪あかり祭り

2月9日(日)福光道の駅にて、恒例の雪明り祭りが開催されました。1月号で紹介しました「なんと版画年賀状公募展」で入賞された作品が描かれた紙風船が空高く上がりました。心配された天候に恵まれ、大勢の観客でにぎわいました。



「郵便局長賞」 森田清吾 3年 山本



「10xアローザ賞」 小林遼 4年 坂本

## 結ネットについて

令和5年の10月から運用を始めました結ネットは、令和7年2月17日現在154名(未ログイン33名含む)95世帯に登録していただいています。令和6年6月30日の広瀬地区の防災訓練と10月6日の南砺市総合防災訓練には安否確認ツールとして使用しました。また、協議会だよりや毎月入れ替えている図書の紹介、会議案内やお知らせなどに活用してきました。自治会の中には結ネットによる連絡網を利用して会議案内を出すことを決定したところもあります。令和5年8月に一度登録マニュアルを配布しましたが、認知度が上がってきたこのタイミングでもう一度配布いたします。まずご家庭の世帯代表を決めた上で登録して頂き、その後世帯代表者にご家族を世帯内利用者として登録していただきますようお願いいたします。

## 取り組み発表会

## なんと未来支援センター

2月9日（日）にアミューホールで、令和6年度第2回各地区取り組み発表会が行われ、最初の発表として神田敏宏事務局長が「ふるさとを語らんまいけ」について説明されました。会場で聞かれた方々からのアンケート回答にも、「よかった」「参考になった」などの意見が多く、手ごたえを感じる発表でした。2年続けて実施したことで、ふるさと広瀬についての認識が深まった住民や、縁日体験・ビアパーティーで親睦を深めた住民が多くなったと感じた事業でした。



## スケート遠足

## 中部小PTA

1月26日（日）に富山スケートセンターにて、「親子スケート遠足」を開催しました。親子合わせて28名が参加し、慣れないスケートに挑戦してきました。初体験の児童も多くいましたが、無料のスケート教室などもあり楽しく滑ることができました。



## ひろせ元気サロン：脳トレ

## 福祉部会

2月13日（木）のサロンでは、法邑智成さんより豪雪で除雪の日々を過ごす身体に労りの体操を教えてくださいました。第二部は「脳トレサークル・どんぐりころころ」の皆さんによる、言葉探し、計算、1文字多い春の言葉等、参加者はヒントをもらって頭を悩ませながら正解を導き出しました。



## ひろせ元気サロン：口腔フレイルと誤嚥の予防について

## 福祉部会

2月20日（木）のサロンでは法邑智成さんから身体の捻りで体幹を強化する運動を教えてくださいました。第二部は「口腔フレイルと誤嚥の予防について」南砺市民病院の言語聴覚士の峰松豊先生に詳しく説明を聞きました。予防のための運動についてのお話しと色々な質問にも答えて下さいました。始めて聞く用語も多く大変勉強になりました。窒息しやすい食べ物は、餅、おにぎり、パン、肉類などだそうです。気を付けてよく噛んで食べましょう。



## サロン・むつみ会・歴史講座

## 福祉部会

2月19日（水）に歴史講座【礪波郡と万葉集】と題して高岡市万葉歴史館の関図書・情報課長を招いて講演を聞きました。参加者は他地区の歴女？もたくさん参加され25名となりました。平安時代に記された「延喜式（えんぎしき）」には神の名と駅名が書いてあり、越中国の礪波郡で高瀬神社が一番に記載され、駅として坂本が書かれています。「一の宮高瀬神社」としての謂れかなとも思い、駅は馬を置いていた処で、坂本は北陸道の要所だったと聞いてびっくりしました。1, 200年前の文献を紐解き解読される関先生の話聞き、悠久の歴史を感じる時間を過ごす事が出来ました。来年度も計画しますので、是非参加ください。



## 健康麻将大会

2月1日(土) 8時から、本年度2回目の健康麻将大会がありました。4卓16名による4回戦での決戦が行われ、どの卓も大きな声が飛び交う熱戦になりました。

上位3名は以下の通りとなりました。

優勝：片岸隆三 次勝：杉村正司 参勝：山田義雄

健康麻将の練習会は毎週金曜日の午後1時から5時まで開催中です。4月からも継続します。どうぞご参加下さい。

## 生涯学習部会



## 観光と楽しい旅

2月12日(水)に加越能バスの福本好江さんに、「観光と楽しい旅」についてお話を頂きました。

高校卒業後から45年間携わってこられた経験から、バスとガイドが激減している状況、大雪が18年周期で発生すること、能登半島地震による影響、黒部峡谷のトロッコ電車の再開などについて詳しく説明され、参加者は真剣に聞き入っていました。

## 福寿大学



## 初釜

1月21日(火)に広瀬交流センター和室にて広瀬茶道サークルの初釜を致しました。掛物は臨済宗蔵雲寺の矢野一甫和尚筆「梅花和雪香」を掛け、しだれ柳に椿を添えて花を生けました。お点前は嶋台茶碗(重ね茶碗)を用い、お濃い茶を点てました。お茶名は「和光」お菓子は梅花堂「花びら餅」棚には「高麗卓」水指は「桶川」でした。一年の始まりとして心新たに精進を誓い、サークルの8名が一服のお茶を楽しみました。3月6日の元気サロンでの「ひな祭り茶会」を担当します。ご一服いかがですか？

## 広瀬茶道サークル



## 3月行事予定

5日(水) 13:30~ ヨガ教室(且見千尋さん)

6日(木) 13:30~ ひろせ元気サロン: ひな祭り茶会・(広瀬茶道サークル)

13日(木) 13:30~ ひろせ元気サロン: 楽しく踊ろう(となみ野乃会)

炭坑節、水戸黄門踊り、令和踊り

17日(月) 14:00~ 福寿大学: 追悼法要(真敬寺にて)

22日(土) 18:00~ 理事会

27日(木) 13:30~ 貯筋体操: 福光スポーツクラブ(小谷真澄さん)



広瀬交流センターをご利用の団体は、利用申請書をご提出ください。申請書はホームページにも載せていますのでご利用ください。新たな団体のご利用もお待ちしています。